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クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

～ロータリー親睦活動月間～第1791回例会

会長挨拶 八木沢幹夫会長

会員67名　出席47名  （出席計算人数49名）

出席率　81.0％ 6月15日は補填により91.2％
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ニコボックス 湯澤勇生ニコボックス委員長

今期もあと1回を残す事になりました。最後まで頑張って下さい。

深谷さん、ご来訪歓迎します。昨夜に引き続きご苦労さまです。
先日のアトランタ世界大会参加者の皆様、大変お疲れ様でした。これで今年度
の国際奉仕委員会の事業は全て終了致しました。皆様のご協力に感謝申し上
げます。ありがとうございました。
湯澤勇生さんにおどされました。
ニコボックスも今年度あと1回になりました。皆様ご協力ありがとうございまし
た。来週の納会でもご協力お願いいたします。又、宏君ありがとうございました。
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・
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長瀬憲八郎さん
髙須洋志さん

田中宏さん
梅村昌孝さん

湯澤勇生さん

深谷友尋さん 芹澤謙一さん
越原一郎さん
八木沢幹夫さん
関谷俊征さん

野崎洋二さん

松波恒彦さん

出席報告 湯澤勇生出席委員長
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中野健二会場委員
「日も風も星も」
西名古屋分区ガバナー補佐　深谷友尋さん（名古屋みなとRC）
チャリティゴルフ大会実行委員長　芹澤謙一さん（名古屋みなとRC）
本多誠之さん

司 会
斉 唱
ゲ ス ト

　本年度最後のヒルトン名古屋での例会です。本日の話
題は医療用ロボットの話です。ロボットという言葉はチェ
コ語からの由来です。医療用ロボットには、手術ロボッ
ト、介護ロボット、車いすロボット、微小ロボット（カプセ
ル内視鏡が代表例）、患者ロボット（医療関係者のシミュ
レーションや訓練用）に分類されます。手術ロボット（代
表例　DaVinci）について話をします。元来、アメリカ陸軍
が国防高等研究計画局に依頼したもので、アメリカ空母などに滞在する医師に
より遠隔操作で負傷者に対し手術を行う為に開発され、湾岸戦争の早期終結
により民間に委託され、さらに開発をすすめた結果、2000年7月にアメリカ食品
医薬品局に承認されました。以後、日本では2012年4月に内視鏡下前立腺悪
性腫瘍に対して保険収載されました。さらに、2016年には内視鏡下腎癌にも保
険適用が認められました。他の消化器などの癌に対しては、先進医療として認め
られている病院がありますが、自己負担があります。また、最近は特に介護ロボッ
トの導入（特に、脳血管障害に対する訓練用のロボット）が着目されています。機
能障害や能力低下に対しての補助のロボットが各国（アメリカ、イスラエル、ドイ
ツ）で開発されています。日本ではトヨタが歩行障害を早期より訓練するシステ
ムを開発しています。現状では未解決分野です。

本年1年間ガバナー補佐を務めさせて頂き、名古屋瑞穂ＲＣの皆様にお世話に
なりました。又、IＭ、チャリティゴルフ大会には格別のご支援を賜り誠にありがと
うございました。本日御礼に参上致しました。
本年も色 お々世話になりました。
下半期ヒルトンでの最後の例会です。
来週ですべてが終わります。
アメリカ、アトランタでの国際大会へご出席の皆さんお帰りなさい！田中さん名
門ゴルフコース、パインハーストのお土産を頂き有難うございました。

アトランタの世界大会に参加してまいりました。又、瑞穂ゴルフ部会の岩田修司
さん、堀さん、田中宏さん、村上さんと私松波でノースカロライナ州のパインハー
ストゴルフ場に行ってまいりました。No.2コースの私のスコアはパープレイ72プ
ラス48点でした。

　今年度下期の事業は特別ありませんでしたが、親睦が図れて良かったと委
員長から仰せつかっています。次年度への要望は、引き続き親睦を重視してク
ラブ運営をして欲しいということでした。ありがとうございました。

・

・
・

・
・

・6月29日（木）18：00より下期納会をか茂免にて行います。

幹事報告 関谷俊征幹事

第5回クラブフォーラム

お礼挨拶

クラブ奉仕委員会：湯澤信雄副委員長

　本年度はロータリー財団200周年記念として西名古屋分区では初めてのポリ
オ撲滅チャリティゴルフ大会を実行させて頂きました。八木沢会長、関谷幹事は
じめ名古屋瑞穂RCの皆様方のご支援により、この1年間ガバナー補佐として大過
なく過ごせたことを厚くお礼申し上げます。またIMも西名古屋分区では3年ぶりに
開催しました。こちらも名古屋瑞穂RC様の絶大なるご支援ご指導を賜り、お褒め
の言葉をガバナーから頂戴しました。本当にこの1年間ありがとうございました。

　ポリオ撲滅チャリティーゴルフ大会当日は145名のご登録に加え、当日参加者
が133名と、盛大に開催できたことを心より感謝申し上げます。当日の収益金が
42万6千円ということで心の優しい方ばかりだと感じました。また皆様から頂戴
しました登録費の1万円の中から50万円、合わせて92万6千円をRC財団委員会
へ寄贈致しました。皆様のご協力を得て成功に終わることができ、心より感謝申
し上げます。ありがとうございました。

西名古屋分区IMお礼挨拶：深谷友尋西名古屋分区ガバナー補佐

チャリティゴルフ大会お礼挨拶：芹澤謙一チャリティゴルフ大会実行委員長

西名古屋分区ガバナー補佐：深谷友尋さん
チャリティゴルフ大会実行委員長：芹澤謙一さん



例会のご案内

　昨年2月23日に職場例会を岐阜グランドボウルで行いました。竹川ひかるさ
んという女子プロボウラーの卓話とボウリング場のバックヤード見学、プロボウ
ラーと私たち会員とのボウリングを皆さんに楽しんでいただけました。反省点
は、当日の出欠席の確認が取れなかったことです。関わって頂いた関谷さんには
大変ご迷惑をおかけし申し訳ありませんでした。

　会場委員会主催の例会が今日で最後となりました。皆様のおかげで無事に
終わることが出来ました。今年度は指定席例会が少なかったので、来年度は、会
員相互の親睦を深めるために指定席例会を増やしていかれたら良いかと思い
ます。ありがとうございました。

　9月と3月の2回、日にちを定めて研修会を行うことで、新会員と未受講会員の
全員に研修を受けて頂くことが出来ました。また研修の時、講師から一方通行
ではなくて、新会員からの意見も聞けました。反省点は、懇親会が持てなかった
ことです。次年度は、3月以降に入会された方が複数いますので、次期の研修会
をよろしくお願い致します。

7月6日（木）　■次々週卓話
会長挨拶
稲葉徹さん
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テ ー マ
会員卓話

決算・予算・委員会方針：内 容
■次々週行事 7月13日（木）　第1回クラブフォーラム

か茂免
18：00～20：00

場 所
時 間

：
：

■今週の行事 6月29日（木）　下期納会

職業奉仕員会：近藤茂弘委員長

　植樹事業から撤退しました。2012年にスタートした事業でした。ちょうど仙
台の岩沼地区の植樹が最後の年となります。千年希望の丘というところの一番
南が今年最後の植樹場になりました。したがって、区切りをつけるにはある意味
良いタイミングだったと思います。やり残したことがあります。育てている苗があ
と1年分残っており、これを東北へ持って行く必要があるのでよろしくお願いし
ます。また継続的な社会奉仕事業がいったん終了したので、新しい社会奉仕事
業をお考えいただきたいです。

社会奉仕・環境保全委員会：髙須洋志委員長

　事業は予定通り全て終わりました。RACに関しては予算の使い方や４RCと
の関連等について、４RC委員長会議の開催によって潤滑に回るようになりつつ
あります。IACに関しては生徒が少ないことが懸念されていましたが、7、8名増
え来年も活動できるということで安心しています。次年度への課題として、RAC
もIACも地区との関連性を強化させて、地区と連携しながら進めていかないと
継続できないと提案しました。

青少年奉仕・RAC・IAC委員会：山口哲司委員長

　3月の台北延平RC訪問の際にはご協力いただきありがとうございました。先
日6月10日～14日、アメリカのアトランタで国際大会に参加しました。要望で
すが、11月の台北延平RC来訪時には皆さんにご参加いただくことはもちろ
ん、３月の訪問ではまだ１度も行ったことがない方に是非とも参加していただ
きたいとお願いしています。

国際奉仕委員会：田中宏委員長

　良かった点はR財団に寄付をしていただいたことと、チャリティゴルフ大会が
成功に終わったことです。詳しいことはクラブ計画書を見ていただければ良い
と思います。

R財団委員会：長瀬憲八郎副委員長

会場委員会：湯澤信雄委員長

R情報・研修委員会：馬場將嘉委員長

　米山奨学委員会は10名程で米山梅吉記念館を訪れました。記念奨学委員
会の元となっている米山さんという方を知る、ということは大切だと思い企画
したのが動機でした。また昨年の徐凌歓さんという奨学生からお話を聞く予定
でしたが、ご本人が中国に帰られて実現しませんでした。次年度は金瑩さんと
いう方をお迎えしますが、長くお付き合いできる関係を築けるように心掛ける
のでご理解いただきたいと思います。

　規定審議委員会のうち3項目について長期ビジョン委員会で話し合いまし
た。次年度会長幹事も交えて合計8名で会議を行った結果、2回目の答申書を
出すことができました。会議で話し合えた点と、答申書が出せた点は良かったで
す。長期ビジョンなので単年度でなかなか結論が出せません。したがって次年
度も委員長を務めさせて頂きますが、具体的な案が出せるように委員会そして
会長幹事とも話し合って進めていきたいと思っています。

長期ビジョン委員会：近藤雄亮委員長

　7月13日は第1回クラブフォーラムです。７月27日に親睦例会、8月31日のな
ごやか例会の時にIACの海外研修も報告していただきます。9月21日はガバ
ナー補佐訪問、10月4日のガバナー訪問は名古屋観光ホテルでホストは名古
屋南RCです。10月14日はWFFです。今年も例会扱いとさせていただききます。
11月16日は恒例となっているボジョレーヌーボー例会です。11月19日は地区
大会ですがこちらも昨年と同様に例会扱いとさせていただきます。12月7日にク
リスマス家族会がありますが、この日はヒルトン名古屋ではなく名古屋観光ホテ
ルで行います。12月14日はクラブフォーラムで年次総会です。12月21日は上期
納会となっております。1月11日創立記念例会、1月25日クラブフォーラムです。
2月6日が４RC合同例会で、ホストは名古屋南RCでマリオットアソシアホテルに
て行います。2月22日に職場例会、3月22日にIACの年間活動報告があります。3
月29日はIDM、4月8日は家族例会です。5月24日がRAC・IACとの合同例会、
6月14日なごやか例会、6月21日クラブフォーラム、6月28日に下期納会です。

定款の変更
1：二重会員に関して、RC同士の二重会員は以前と同様に不可ですが、RACと
RCは可能になります。
2：出席免除の年数ですが、現状の”ロータリー歴＋年齢＝85年以上”から”現状
規定に加えロータリー歴20年以上”が必要になります。
3：入会金に関する規定の中で”入会金”という言葉が”協力金”に変更されます。
細則の変更
1：”長期ビジョン委員会”から”長期ビジョン委員会（クラブ戦略委員会）”へ名称
が変更されます。
2：青少年奉仕委員会の中にインターアクト委員会が含まれることになります。

次年度行事予定：大嶽達郎副幹事

定款・細則の変更：大嶽達郎副幹事

米山奨学委員会：天野正明委員長

　下期も全会員が定款の定める出席率に達成していました。次年度も事務局と
連携して毎月出席の確認が出来ると、早い対応が可能になると思います。ニコ
ボックス委員会は下期も皆さんのご協力で例年通りの金額が納金されることに
なりました。来週の納会でもご協力よろしくお願いします。

出席・ニコボックス委員会：湯澤勇生委員長

　今期の新会員は7名でした。純増3名を目指していましたが、1名足りず残念で
した。また7名の方が新しい職業分類に入られたので、新しい職業分類が広がり
ました。

会員増強及び維持・会員選考・職業分類委員会：梅村昌孝委員長

　事務局と皆様のご協力で1年間滞りなくウィークリーを発行出来ました。追悼
ウィークリーが一部まだ発行できていませんが、あと数日出来る限りのことをし
て引き継ぎたいと思っています。1年間ありがとうございました。

クラブ広報委員会：星野一郎委員長

　7月28日の親睦例会を皮切りにクリスマス家族会、上期納会、創立記念例会、
春の家族会と、皆さんのご協力で滞りなく無事に終わりました。6月29日の下期
納会まで委員会メンバーで気を引き締めて執り行いますので、よろしくお願い致
します。次年度は、会員相互の親睦をさらに深める例会を企画していただき、そ
して日常業務を全体で理解し遂行していただきたいです。よろしくお願いします。

親睦活動委員会：村上学副委員長

　皆さんのご協力により、卓話に穴を開けることもなく無事に1年間役目を務め
られました。次年度は会員の中から話をして頂き、会員の卓話者を多くして頂き
たいとお願いしています。

プログラム委員会：鈴木健司委員長
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